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La giornata a Sestri Levante dell'assessore regionale Renzo Guccinelli ha previsto anche
l’incontro con le rappresentanze sindacali dello stabilimento Fincantieri di Riva Trigoso, laddove
i lavoratori  del cantiere navale hanno espresso forte preoccupazione  per la progressiva
diminuzione dei carichi di lavoro del settore meccanico 

  

e hanno sottolineato l’importanza di ottenere in tempi brevi nuove commesse, in particolare le
due fregate Fremm il cui finanziamento è già stato messo a bilancio dallo Stato.  “Ho percepito
grande preoccupazione nelle parole dei rappresentanti sindacali” ha commentato Renzo
Guccinelli “occorre attivarsi immediatamente per attuare quanto previsto nella legge di stabilità”.
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Sull’incontro con Guccinelli arriva la relazione di Sergio Ghio, segretario locale della Fiom Cgil.
“E’ stato un incontro importante, perché, in questo momento, il carico di lavoro è tale da
saturare l’attività, impiegando il 95% della forza lavoro sino a dopo l’estate. Dopo di che, se non
arriveranno le Fremm, in teoria già finanziate, non ci saranno più commesse”. Questo, infatti, il
quadro: sono saltati i possibili lavori dal Brasile e l’Algeria ha dirottato in Germania lavori che
erano stati programmati in Italia. Una possibilità potrebbe essere legata ad una seconda
corvetta per gli Emirati Arabi Uniti, “altrimenti – conclude Ghio – rimangono solo Fremm”. 
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